 Art. T1950.153
	Knitting Looms
	Устройство для вязания

	New 
	Новинка

	Floral Scroll for Better Grip
	Текстурная поверхность  помогает удобно держать устройство в руках.

	Yarn needle and soft grip loom pick included.
	Игла для вязания и крючок для захвата нити прилагаются

	Sizes:
13,5 cm


	Размеры:

13,5 см



	*Light weight with floral scroll making gripping easier
*Durable
*Easy to follow instructions included
*Reusable PVC zip lock storage bag
	*Легкий вес и текстурная поверхность  помогает удобно держать устройство в руках.
*Надежная крепкая конструкция
*Инструкция прилагается
*Удобная сумочка для хранения

	Perfect for

scarves
totes
booties
and more…
	Идеально для вязания

шарфов
шапочек

	Thanks for buying    Knitting Looms
	Спасибо, что Вы выбрали устройство для вязания

	Each Set includes:
	В набор входит:


	1 loom
1 loom pick
 1 yarn needle
	 Устройство 1 шт.,
 Крючок для захвата нити 1 шт.,
 Игла для вязания 1 шт.

	1.Wrap yarn around the peg, that is on the edge of the loom ring once to secure.
	1. Чтобы зафиксировать нить, обмотайте ее вокруг штифта, который находится сбоку устройства.

	2.Hold the loom in front of you, pull the yarn to the inside of ring.
	2.Держите устройство перед собой, заведите нить  внутрь устройства.

	3.Wrap the yarn loosely, counter-clockwise, around the each peg, working your way around the loom. Make sure each peg is wrapped.
	3.Наматывайте нить по часовой стрелке вокруг каждой иглы свободно. Обратите внимание, чтобы каждая игла была обмотана.

	4.Push\slide the yarn to the bottom of each peg.
	4. Намотанная нить должна располагаться внизу крючка.

	5.Continue to wrap the yarn around each peg again so that you have two rows of yarn on the loom.
	5.Продалжайте наматывать нить на иглы по второму кругу. Таким образом у вас получиться два ряда.

	6.Once you have two rows of yarn on the loom, wrap the end of the yarn again around the outside peg to secure while knit.
	6.Когда два ряда готовы снова обмотайте конец пряжи на боковой штифт, чтобы закрепить нить.

	7.Using the loom pick, begin at the peg to the right of the outside peg, and lift the bottom row of yarn over the top of the peg. Work your way clockwise around the loom repeating this action. You have now completed one row of knitting.
	7. Используя крючок для захвата нити, начните с иглы направо от бокового штифта, и переместите нижний ряд к верху иглы. Повторяйте тоже самое по часовой стрелке. У вас появится первый связанный ряд.

	8. Take the end of your yarn again and wrap the pegs again, going counter clockwise. Once you have wrapped each peg again, use your loom pick and again lift the bottom row of yarn over the top of the peg working your way around the loom. To complete a small hat, usually the length of the knitted form is about 7”, a medium hat is about 8” and large hats about 9”. Choose the size hat that you want and continue to knit until your overall length is the correct size.

	8.Возьмите конец нити и начните наматывание на иглы снова, по часовой стрелке. После того, как вы обмотали каждую иглу, снова перемещайте нижний ряд к верху иглы, используя крючок для захвата нити, идите по кругу всего устройства. Для маленькой шапочки длина связанной формы примерно составляет  18 см, средней 20 см и большой 23 см. Выберите размер шапочки и продолжайте вязать до тех пор, пока не достигните нужной длины.

	To add a brim to your hat
	Как добавить край к шапочке.

	9.When you have knitted approximately 3” for small, 4” for medium and 5” for large, reach inside the loom and place the loop from the bottom row over each of the corresponding pegs. This folds the knitted portion into your brim. Once you have worked all the way around the loom, knit this row, by picking the bottom row over each peg. Your brim is now complete.
	9. Когда Вы связали примерно 7,5 см маленькой шапочки, 10 см средней и 13 см большой проденьте петлю внутри устройства с нижнего ряда на каждую соответствующую иглу. Таким образом, Вы свернете связанный отрезок в край шапочки. После того как Вы повторили это по всей окружности устройства, свяжите этот ряд, подбирая с нижнего ряда на каждую иглу. Край готов. 

	10. Continue to knit to the appropriate overall length/size for your cap/hat.
	10.  продолжайте вязать до тех пор, пока шапочка не достигнет нужного размера.

	To finish your hat:
	Как закончить шапочку:

	11.Now that you are finished knitting. It is time to finish the top of your hat. Take approximately 18” of the yarn extending from your hat and cut. Thread this through a craft needle (enclosed). Beginning with the first peg, run your needle through the loop on the first peg and lift of the peg. Continue around the loom lifting each loop off the pegs as you thread through them.
	11. После того, как Вы закончили вязать, необходимо закрепить макушку шапочки. Оставьте нитку длиной  примерно 46 см и вставьте ее в иглу для шерсти (прилагается). Начиная с первой петли, проденьте иглу сквозь петлю и снимите петлю с иглы устройства. Продолжайте таким образом снимать петли, по порядку продевая через них нить.  

	12.Pull the thread tight and tie off with a square knot to secure.
	12. Натяните нить и завяжите квадратный узелок.

	13.You can now weave in the ends or make a pom pom and attach to the hat. (Pom pom maker Art.T1980)
	13. Теперь Вы можете переплести концы или сделать помпон и пришить его к шапочке. (Устройство для создания помпонов Арт.Т1980) 

	Experiment using different yarns to make a variety of lovely knitted treasures. Find out more patterns/designs in the local knitting shops near you.
	Используйте разные виды пряжи для получения интересных изделий.  Спрашивайте в Ваших магазинах устройства для вязания других размеров и видов.


